

# Ein spannendes Schneesportlager.

Wir gingen ins Schneesportlager 2023 vom 20-24 Februar.

1 Tag in Schönried

2 Tag in Saanenmöser

3-5 Tag in Saanen Eggli

Ich freute mich riesig auf das Schneesportlager. Mit dem Car fuhren wir nach Schönried und liefen von dort aus direkt zur Skipiste. Da gingen wir auf den Säselilift. Je höher ich fuhr, desto schöner wurde die Aussicht. Man sah teilweise die Bergkette, die Skipiste und den Wald. Danach stand ich endlich auf den Skis und konnte runter kurven. Wir warteten immer wieder auf alle und es hat mega Spass gemacht. Am Abend gingen wir zum Ferienhaus. Wir konnten unser Gepäck nehmen und bezogen unser Bett und richteten uns ein. An allen Abenden gab es ein köstliches Abendessen. Jeder Gruppe wurde abwechselnd ein Ämtli zugeteilt. Das Abwaschen der dreckigen Becher und Teller fand ich nicht sooo toll. Am Morgen wurde an die Türe geklopft und „Guten Morgen, es gibt Frühstück“, gesagt. Es kamen auch die lustigen Kinder von Frau Weingart und Herr Bommeli mit. Wir konnten immer auf die Piste, denn wir hatten Glück mit dem schönen Wetter. Am Donnerstag Abend hatten wir eine Disco mit Discokugel. Alle zusammen tanzten zu Macarena und anderen Liedern. Auf dem Zimmer spielten wir Drecksau und Wahrheit und Pflicht. Manchmal guckten wir aus dem Fenster, als die anderen zurückkamen und teilweise umfallen, zu den Schokopopcorn war das wie Fernsehen gucken. Am letzten Tag mussten wir packen. Das war ziemlich doof, weil es nicht alles so rein passte, wie es einmal gepackt war. Vor dem Ferienhaus gab es noch ein Abschlussfoto. Am liebsten wäre ich noch länger geblieben.

Norah Scheerle